



15-03-2012

SE INICIA EL PERIODO DE CONSULTAS

Hoy se ha iniciado el período de consultas del III ERE. En la reunión de la Mesa Laboral se nos ha entregado la documentación preceptiva en la que está incluida la documentación del preacuerdo laboral suscrito el pasado 9 de Marzo.

Como ya comentamos en nuestra última circular toca ahora pulir el redactado y desarrollar algunas líneas apuntadas en el preacuerdo.

La próxima reunión está convocada para el próximo jueves día 22 de marzo. Para esta fecha, esperamos tener el texto definitivamente redactado y así dar por finalizado el período de consultas.

Os mantendremos informados.